

# PERS

## Polsek Jatibarang Membangun Silaturahmi Kamtibmas dengan Karang Taruna Wadas Mekar Desa Sukalila

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 22:53



*Polsek Jatibarang Membangun Silaturahmi Kamtibmas dengan Karang Taruna Wadas Mekar Desa Sukalila*

Indramayu, — Bhabin Kamtibmas Desa Sukalila Polsek Jatibarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, BRIPKA ARIEF RACHMAN, S.H, melakukan kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan Karang Taruna Wadas Mekar, yang berlangsung pada Sabtu, 5 Agustus 2023, pukul 20.30 hingga 21.30 WIB. Acara berlangsung di Aula Desa Sukalila, Kecamatan Jatibarang, Kabupaten Indramayu.

Dalam acara tersebut, turut hadir Kuwu Desa Sukalila, Suparno, Ketua Karang Taruna Wadas Mekar, Muhamad Rizal Santosa, serta sejumlah remaja karang taruna dan peserta lainnya, dengan total hadirin sebanyak 20 orang.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabin Kamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting dalam rangka menjaga kamtibmas dan mencegah terjadinya tindak kriminal di lingkungan remaja karang taruna.

Beberapa poin yang disampaikan adalah kepada remaja karang taruna agar tidak ikut terlibat dalam kegiatan geng motor. Bhabin Kamtibmas menjelaskan pentingnya menjauhi perilaku yang dapat membahayakan diri sendiri maupun orang lain serta merusak kamtibmas di lingkungan masyarakat.

Menghimbau untuk tidak mengonsumsi narkoba dan minuman keras. Bhabin Kamtibmas mengingatkan bahwa narkoba dan minuman keras dapat merusak kesehatan fisik dan mental serta membawa dampak buruk bagi stabilitas kamtibmas.

Mengajak remaja karang taruna untuk bersama-sama menjaga dan mengelola kamtibmas di desa Sukalila. Dengan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, diharapkan situasi kamtibmas di desa Sukalila tetap aman dan kondusif.

“Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini bertujuan untuk membangun sinergi antara Polsek Jatibarang dan Karang Taruna Wadas Mekar dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa Sukalila,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan.

Kami berkomitmen untuk terus berinteraksi dan berkolaborasi dengan berbagai elemen masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga desa. Singkatnya.